

Alertan sobre información y perfil falso del presidente de Cuba

La Habana, 12 mar (Red Web) La Presidencia de la República de Cuba en su cuenta de la red social X alerta sobre una incierta información emitida por el primer secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y presidente de la República, Miguel Díaz-Canel, en un perfil que tampoco le pertenece.

“Esa información y ese perfil en Facebook son completamente falsos. La página oficial del presidente cubano es: <https://facebook.com/MDiazCanelB>”, enfatiza @PresidenciaCuba.

El proceder transparente del jefe de Estado cubano y el estilo de sus mensajes al pueblo, a quien respeta y admira, no se corresponden con la intención y redacción de éste, una muestra más de la campaña malsana que le hacen los enemigos de la Revolución para crear descontento e inseguridad en la isla.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/349520-alertan-sobre-informacion-y-perfil-falso-del-presidente-de-cuba>



Radio Habana Cuba